



どんぐりっ子 11/2 (月) No.8



11月の主な行事をお知らせします。年長は、いよいよ卒園・小学校入学に向けての取組が始まります。

- 2(月) わくわくランド参観(年少)
- 4(水) 年中個人懇始(～10日迄) 高野小就学時健診
- 8(日) ふれあいサンデー(年長)
- 9(月) わくわくランド参観(年長)
- 11(水) 三笠小就学時健診
- 12(金) コロコロ広場(未就園児親子事業)
- 17(火) 池内小就学時健診
- 18(水) **職員研修 午前保育 早延長あり**
- 19(木) 福井小就学時健診
- 20(金) **誕生会 10:50** 余内小就学時健診
- 25(水) 明倫小就学時健診 年長卒園写真
- 26(木) 中筋小就学時健診
- 12/6(日) **クリスマス発表会**
- 7(月) 振替休日
- 11(金) **12月誕生会** クリスマス会



※卒園写真の詳細は年長保護者にお知らせをします。

秋探しと焼き芋

小春日和の毎日です。子ども達は、毎日の様に野外に出かけて、手やポケットに「大事な宝物」を一杯持って園に帰ってきます。「先生!こんなにどんぐりを拾ったで!」「こんな葉っぱがあったよ!」……中には、大事そうに小石や小枝を持って帰る子どももいます。

そして、必ず「入れ物を下さい!封筒を下さい!」と言います。おかげで、古封筒はなかなか貯まりませんが……。また、みんなで掘った「サツマイモ」を車庫で広げています。これを子ども達が楽しみにしている「焼き芋」にします。

過日(10/14)、第1回焼き芋をしました。子ども達はお客ではないから、年少さん以上は「自分たちで芋を洗って新聞紙に包み、アルミホイルに包まなくては」食べられません。子ども達は一生懸命作業をしますので、僕も熱いのを我慢して焼き芋を作っています。

今年は、何回「焼き芋おじさん」になるのかな?



インフルエンザ感染防止について



報道によれば「今年は例年より早い時期から流行する」と言われています。

園でも、先月半ばから「うがい」を励行しています。

なお、インフルエンザに感染した場合は

- 本人が感染した場合は、勿論出席停止です。
- 家族の方が感染した場合、園での感染防止のためにお休みさせて下さい。
- 上記のどちらの場合も出席停止扱いです!

年中個人懇始まる

年中の懇談会を4日(水)から始めます。七夕発表会や運動会等を通して、やっぱり年中らしくしっかりとしてきたなあ!と実感される事も多くなってきたのではないのでしょうか。

この懇談会を通して来春4月から「池内の顔」の年長になりますお子さんについて、保護者の方と担任がそれぞれの思いを出し合って頂きたいと思ひます。僕の教員時代を振り返っても、子ども達は園(学校)と家庭では違った面を沢山見せます。ご家庭で気になったり心配されておられる事がありましたら、遠慮無く話をさせて頂いたら嬉しいです。

勿論、この懇談会だけでなく、日頃気になられた事がありましたら担任にお知らせ下さい。また、園に「相談窓口」を設けていますので、ご利用もして下さい。

◇秋の運動会も終わり、子ども達も職員も少しホッコリ・ゆったりとした園生活を過ごしています。アンケートに「行事が詰まりすぎていたのでは!」というご意見を頂きましたが、僕達も同じ思いを持っていましたので、少しずつ行事の時期を変更していきます。例えば、この夏に第六回夏のふれあい祭りを行いましたが、第一回～三回まではこの秋にしていました。年長は「天の橋立」と「五老ヶ岳」の遠足を十月にしました。そこで、ふれあい祭りは夏の開催に変更し、年長の秋の遠足は天の橋立だけになりました。

◆きりり☆パッチを子ども達がとても楽しみにしているようです。お家でも「今日、パッチを付けてもらった!」と、楽しそうに話している子どももいると思います。挨拶・後片付け等だけでなく、「苦手なおかずが食べれるようになった!」「いつも用意がちゃんと出来るようになった!」……等、子ども達の園での活動や様子から、色々な視点で良い所を発見しようと取り組んでいます。二学期中には全園児(年少以上)の良い所を見つけて、きりり☆パッチを付けたいと思ひます。

◇アンケートに「先生からほめてもらい手に書いてもらった花丸やスタンプが消えないように手の甲を洗わない!」という声を頂きました。僕は、子ども達の予想外な姿にビックリし、大変嬉しく思った反面、僕たちの言動が子ども達に大きな影響を与えている事に重い責任感を感じました。(僕自身、軽い気持ちで子ども達に話しているだけに、十分気をつけたいと思ひました)

どんぐりっ子のつぶやき